

Elle revient ! Assaisonnée d'une salade de Rats !

• QUI VA SUCCÉDER À LA BBBL ?

On y est ! On y est et encore "re-est" ! Où ? Aux portes de la deuxième édition de la Coupe des Vices. Elle devrait commencer début novembre et la LFBB va envoyer pas moins de cinq équipes pour essayer de ramener le précieux sésame. Entre temps ça se déchire dans les Playoffs de l'Open, les grosses équipes tueuses sont tombées laissant place à une finale magistrale entre les rats de Parmenion et les elfes de Cham. Les Skav' l'emporteront 3-2 dans un match qui a tenu toutes ses promesses. Dans le même temps, la

LFBB lance une nouvelle compétition, les « Légendes Séries » où les coachs vont devoir tout donner en seulement six journées. Bon courage aux vingt-quatre premières équipes inscrites ! Le championnat reste assez serré et même s'il reste entre trois et quatre journées, il peut y avoir encore des surprises. Msanch domine les débats en Elite, pendant que les lézards de OSS217 et les nains de Lילו prennent la tête en Division 2. En Division 3, Marcassin et ApPy sont en tête mais d'une courte avance, la Poule Est est bien

plus serrée avec trois équipes ex-aequo ! En Division 4, dans les Poules A, B et C les écarts sont creusés, suspens encore pour la Poule D, avec un tiercé bien serré. Petit dédicace à Monitor, le petit poucet de la ligue qui s'offre actuellement une jolie deuxième place avec ses Amazones. Enfin, bienvenue à toute l'équipe de Newscouic, orchestrée de main de maître par notre Gob favoris Snot et sa bande de joyeux lurons ! Merci à eux pour le boulot et longue vie à Newscouic. ■
La Rédac' du Vieux Monde

Le Ménestrel de la LFBB

Ce mois-ci, on réveille la Lfbb en swingant un coup :
♦ Frida!

Pique de rappel - liens utiles :

- ♦ Le site de la LFBB
- ♦ La chaîne de la LFBB
- ♦ Le règlement de la S4
- ♦ Le règlement des Légendes Séries
- ♦ Le règlement de l'Open XV
- ♦ Pour suivre la CDV II
- ♦ Le twitch d'Old Nick
- ♦ Le twitch de Zakyrel
- ♦ Le twitch de la NIL
- ♦ La page Classement
- ♦ Le Palmarès
- ♦ La Carte des Coachs



CHAMPIONNAT DE FRANCE PAR EQUIPE

BOB JIM

COUPE DES VICES

2518

Qui veut succéder aux champions?

WWW.BBBL.FR

Yves Rocher

Géant Vert

kifoul tou

ELFES - SKAVENS - NAINS

le cob sportif

• LE SAVIEZ-VOUS ?
Les Durfort Patriots perdent leur quart de finale !
Stupeur dans le stade quand le porteur de balle des DP, qui avait une autoroute pour marquer, préféra agresser un joueur à terre. La sanction fut immédiate et le match perdu. Le président de club serait ruiné suite à la reconstruction du stade, les supporters n'ayant pas encaissé cette défaite, à défaut de TD.

La poule D2 Sud : une poule de poètes

• LE TOUCH DOWN EN OPTION ?

Avec trois équipes Naines, deux de Morts Vivants et une Orque, cette poule se taille la part du lion dans la distribution des baffes. Les nains de Cortane et de Lילו dominent les débats, et c'est ce dernier qui est sorti vainqueur du derby nains en sixième journée. Tirons notre chapeau à Manu et Zakyrel qui arrivent à patouer dans ce cloaque, en prenant les places très hono-

rables de troisième et quatrième. Il reste quatre journées pour faire mentir tous les pronostics et peut-être faire décoller le mythique conteur des TD. A ce jour, le match avec le plus de Touchdowns est de ... trois, poètes on vous dit ! ■

SwoOn



Les équipes de la LFBB

• ELLES VONT REPRÉSENTÉES FIÈREMENT LES COULEURS DE LA LIGUE !

Voici les cinq équipes qui vont demander un ticket pour défendre la LFBB à la Coupe des Vices deuxième du nom ! Cette année c'est en Bretagne que ce la se passe, direction la BBBL. On leur souhaite bonne chance et beaucoup de fun !

TEAM GRD FAB
Coupe des Vices

GrdFab

Choboran Eelm Romind62 SwoOn

TEAM ZAKYREL
Coupe des Vices

Zakyrel

Citici Gregcad Msanch Shamarah

TEAM TRAINER REHELL

Trainer Ofhell

Astédroid Batou42 BB Blood PapaSchultz

TEAM SNOT SPIRIT
Coupe des Vices

SNOT SPIRIT

Appy Fanjo

Feisz Hkuzun Maxou

TEAM ASTORAH
Coupe des Vices

Astorah

Okieff Marcassin Sharkrudi Zoiberg

A la recherche du Blood Bowl Nippon

RETOUR D'EXPÉRIENCE DE NOTRE GLOBE TROTTER!

Nous étions embourbé dans une de ces réunions sans fin des rédacteurs, j'écoutais distraitement Astedroid qui expliquait inlassablement, tel un gobelin mécanique, les erreurs qu'il avait relevées dans le travail de SwoOn. Au détour d'un jeu de mot vaseux, dont seul Astorah a le secret, mon regard se posait sur Le Voyageur. Et alors que je noyais mon spleen dans cet étrange breuvage ramené d'on ne sait où par Choboran, j'étais foudroyé d'une vision. Ni une, ni deux, je piochais allégrement dans la caisse noire des corruptions et mon ticket de ballon-gobelin était réservé, cette fois j'aurais un article, malgré la trêve du championnat.

A la recherche du Blood Bowl Nippon



Je quittais notre Vieux Monde, plein d'entrain et d'allégresse, Je sentais grandir en moi la flamme qui a du animer les grands reporters de ce siècle. Je pense à Albert Londres, Gunther Valraff, et autre Robert Namias! Après tout que connaissons-nous des fédérations non

reconnues par la COL? Est-ce que ce noble sport a-t-il su contourner les restrictions imposées par le Shogun? J'allais bientôt le savoir, bien que l'arbitre... le contrôleur à l'arrivée comprenait déjà le principe de la corruption. J'étais sur la bonne piste. Cependant la barrière de la langue était un obstacle digne d'un double rideau elfique, comment diable allais-je pouvoir enquêter sur les origines de leur jeu. D'ailleurs, y en avait-il une?

J'étais dans Izumo et ses alentours, scrutant de la grande enceinte au terrain vague à la recherche d'indices. J'étais au bord du désespoir, lorsque l'un des derniers haut-elfes vivant au Nippon m'identifia comme le coach des Red Leacs, quelle idée! Néanmoins, je jubilai, cet elfe était la clef de mon projet. Il accepta d'être mon guide, m'expliqua que c'était dans les régions régies par le clan Maedo que nous trouverions le plus facilement des joueurs. Car, il faut le savoir, le Blood Bowl étant un sport venant du Vieux Monde, il est très peu apprécié par le Shogunat. C'est donc dans une certaine intimité qu'il se joue. Nous étions sur la route vers Tokaido lorsque certains bruits familiers tintèrent dans mon oreille. C'est alors que je le vis, face à moi. Il avait fière allure, au milieu de ce terrain vague en plein contre jour. On sentait une force irrésistible dans sa course, rien ne pouvait s'interposer entre lui et l'en-but. Un pauvre Ashigaru se mi en travers de son chemin et se prit un bloc dans toutes les règles de l'art. Il venait de marquer un touchdown, mon premier touchdown nippon.

Je m'attardais ensuite sur le positionnement sur le terrain. Les ashigarus semblaient vaguement remplir le rôle de 3/4 et semblaient protéger quatre samurais, dont celui qui venait de marquer.

En face, l'équipe avait une toute autre allure. Pas de trace de samurais, mais en fond de terrain, prêt à recevoir on voyait deux véritables ninja, ils étaient fins, et semblaient très agiles. En deuxième ligne on retrouvait deux moines, mais ceux-ci étaient prêt pour le grabuge, avec leur griffes, ils terrifiaient les ashigarus adverses. Le match continua et comme je le presentais, les ninjas étaient de véritables poisons pour les défenses. En plus d'être aussi agiles qu'un gutter runner (NDLA : Il ne faut pas oublier que c'est auprès des ninjas que les rats ont appris leur art de l'agilité), ils sautaient sans peine par dessus les 3/4 qui ne savaient plus ou donner de la tête. Il faut dire que les moines créaient des brèches à tour de griffe dans le camp opposé. Cependant ils avaient beaucoup de mal à manier les samurais et leur art du blocage. Bien que moins agile ou équipé que leurs adversaires, ces samurais avaient du savoir faire et seul leur armure les empêchait d'égaliser les ninjas à la course. Tels les seigneurs qu'ils sont, ils contrôlèrent le match d'une poigne de fer et pas un seul touchdown de plus ne me fut offert ce soir là.

Je fus invité par le daimyo local, qui n'était autre que l'homme du match car il avait stoppé le ninja porteur de balle en toute fin de rencontre. Après une cérémonie du thé en compagnie de l'équipe (NDLA : Il s'agit des Tokaido Cyclones), il me confia autour de délicieux mets qu'il s'entraînaient dur en séparant leur équipe en 2 (avec le renfort de pauvres ashigarus supplémentaires, servant plus de sac de frappe que de joueurs) car il se préparait un match contre leurs grand rivaux d'Haikido, les Nippon Ham Fighters et leur fameux sumos! Mais ça c'est une autre histoire... ■

Msanch



La PinUp

ELLE EST FIDÈLE AU POSTE

Je passais en revue les PinUp du mois :

- « Non, non, pas cela, trop cru, trop hot, pas assez sexy, pfff ... Que se passe-t-il ce mois ci ? »

Je continuai :

- « mmm on y'a des enfants qui lisent la gazette quand même! Ah et ça c'est quoi? »

Je pressai sur le bouton-Snotling, la secrétaire causa dans le poste :

« Ouiiiiiiiiiiii ? »

« Arggggh je vous ai dit cent fois de ne pas crier dans l'oreille du Snotling! Ca fait de la friture! Bon convoquez moi Msanch! »

Quelques minutes plus tard :

- « Super boulot Coco ce mois ci ! Je vois que tu n'es pas parti pour rien mon cochon! Sous prétexte d'explorer le Blood Bowl nippon, tu as surtout découvert le secret des images au fond du Saké, verres qu'il a fallu descendre, j'imagine! Ya plus qu'à prier Enefel qu'on explose les ventes ce mois ci sinon on met la clé sous la porte! On a même plus de couleur pour finir ce numéro .. mais quand même jolie calligraphie Allez c'est bon pour la PinUp c'est toi qui tire le bon numéro! » ■

SwoOn



LE SAVIEZ-VOUS?

Erèbe doux comme un agneau...

Vous souvenez vous d'Erèbe? Bien sur que vous vous souvenez de ce tueur sanguinaire qui finit lui même par connaître ce funeste sort! Depuis le début de la saison, sa réincarnation n'a pas passé une seule armure. Pire, il se prend même plus de baffes qu'il n'en donne. Aux dernières nouvelles, il serait mort lors de la journée six.

La naissance d'une nouvelle étoile

A LA CONQUÊTE DU TITRE...

Avec l'arrivée de la tant attendue édition légendaire et le changement du règlement pour accéder aux Play Off, cette quinzième édition de La Ligue Française de Blood Bowl, la dernière du genre sous le format TOP 16, réunissait le gratin, la crème de la crème des coaches de la ligue. Une chose est sûre, pour arriver à cette étape de la compétition, ces coaches ont tous du talent, une excellente vision du jeu et savent dompter les dés pendant que, nous la plèbe, on invoque Enefel et Nuffle. Tous savaient qu'il allait falloir en découdre, rendre coup pour coup, distribuer du gnons et de la châtaigne pour conquérir le St Graal.

Au lancement de cette phase finale : trois champions déjà titrés Liloo, Pastèques et Silsei rêvant très certainement d'accrocher un deuxième titre à leur palmarès et treize prétendants, pour la plupart des habitués des PO, aux crocs acérés : Cham, Tyra, gregcad, Eelm, Cysterion, Msanch, gogos40, parmenionos, Nobbla57, Castor2feu, Fanjo, O'Mà, LeRige.

Dès les huitièmes de finale, deux champions titrés, Pastèques et Silsei, tombent. La lutte fait rage et les quarts de finale verront le dernier champion encore en lice, Liloo, mettre un genou à terre. Dans cette course aux étoiles, celle qui mène aux firmaments, qui de gogos40, Cham, LeRige, parmenionos verra écrire en lettres d'or son nom à jamais inscrit au Panthéon de la LFBB. Recueillis par notre nouveau petit confrère "Newscoiuc", ces propos ont été entendus en salle de presse juste avant les demis finales suite à la question posée « Comment vivez vous cette période d'avant match en étant si proche du titre? »

« Disons que 75 % de mes joueurs pensent à la retraite et j'espère qu'ils ne vont pas partir en même temps donc c'est cette année qu'ils peuvent gagner un titre alors pourquoi pas. Nous savons que cela va être dur cette demi finale surtout contre un très bon coach mais à nous de laisser le moins possible de brèches dans notre défense » nous répondait gogos40.

« Je prépare, je prépare. Avec Grand-Fab notamment avec qui je fais des répétitions des matchs » ajoutait parmenionos

« Tranquille, l'open est pour moi un monde sans pression : just for fun. » semblait décontracté LeRige

« Je suis en panique totale, je dors plus tellement j'y pense et du coup bah comme d'hab je bois... C'est rude la vie de coach » finissait Cham.

A l'heure où nous écrivons ces lignes gogos40 n'est plus... terrassé par le talentueux Cham. Désormais, qui de parmenionos (Lyon Rat II), avec sa vermine de choc Skrisorti d'Enfer et son terrible cœur d'égout Kneruk; Cham (Free Ball) avec son duo de choc le lanceur berethlun et le receveur Amalund ou de LeRige (Lezarb'er Wrack) et sa paire de skinks Ouessane et blanche Hermine soulèvera ce trophée majeur?

Si proche du but et pourtant le plus dur reste à faire, une chose est certaine cette édition verra la naissance d'une nouvelle étoile à la LFBB. ■

Snot Spirit



LE SAVIEZ-VOUS?

Le Coach RAIDS dans la tourmente!

Des menaces écrites lui seraient adressées. Afin de garantir sa protection il a augmenté le budget de ses services de protection au détriment des fonds alloués à l'équipe, au point de remplacer difficilement son lanceur décédé sur une banale esquive. Depuis les résultats ne suivent plus. Un cercle vicieux?



Le problème de Kharton Patte ...

... VU PAR DEUX JOUEURS DU CHAMPIONNAT !

Rappelons le problème du célèbre blitzer : « Il stocke toutes ses bougies d'anniversaires, et ce depuis ses un an ! Toutes ? Non ! Il a raté un seul anniversaire, l'année où ses bandages ont été refaits ! Il faut bien se refaire une beauté de temps à autre ! Pendant la trêve du Championnat, entre la saison 3 et 4, il s'est ainsi amusé à compter 10 035 bougies ! Mais alors, quel est l'anniversaire raté par Kharton Patte ? »

Interrogé par notre comité de résolution des problèmes, Vert Lent, le blitzer en transit des Charolais en cette phrase mythique :

« La pr'chain' fois ke je le kroise, je lui r'fais ses bandag' mode Charolaise, il va komp'endr' ce ke compter veur dire, et ce sera son dern'er anniv', foi de Vert Lent. »

On sent bien la reflexion profonde de notre cher orque.

Marie-Chatal, la goule des Catacomb Jokers, donna sa version des faits :

« On considère la suite (u_n) qui donne le nombre de bougies sur le gâteau.

Ainsi, $u_1 = 1$; $u_2 = 2$, ..., $u_n = n$.

Si il fête tous ses anniversaires, il doit posséder au bout de n années :

$$S_n = u_1 + u_2 + \dots + u_n = 1 + 2 + \dots + n = \frac{n(n+1)}{2}$$

Il s'agit donc de trouver le plus petit entier naturel n , pour lequel, S_n dépasse 10 035. Plusieurs possibilités, pour résoudre cette étape s'offre à vous ! »

C'était l'hystérie dans l'assistance, la majorité du public avait décroché après la deuxième phrase, le dentier du juge le plus âgé tomba net, une goule savante, et vivante, une hérésie, elle continua :

« Donc, vous avez comme possibilités :

- avec un boulier (TI) : en entrant $0.5X(X+1)$ dans Y_1 (touche $f(x)$ de votre boulier) puis dans le mode deftable, DébutTbl = 1, Δ Tbl = 1, et enfin la pression de la touche table, nous donne le tableau souhaité. Il nous reste à trouver le n tel que S_n dépasse 10 035, c'est $n = 142$ pour $S_{142} = 10 153$ bougies !
- en résolvant l'inéquation :

$$S_n \geq 2017 \iff \frac{n(n+1)}{2} \geq 10035$$

$$\iff n(n+1) \geq 20070$$

$$\iff n^2 + n - 20070 \geq 0.$$

C'est une inéquation du second degré, et :

$$\Delta = b^2 - 4ac = 1 - 4 \times 1 \times (-20070) = 80281.$$

On obtient donc deux solutions :

$$D'où n_1 = \frac{-b - \sqrt{\Delta}}{2} = \frac{-1 - \sqrt{80281}}{2}$$

$$\approx -142,17.$$

$$Et n_2 = \frac{-b + \sqrt{\Delta}}{2} = \frac{-1 + \sqrt{80281}}{2}$$

$$\approx 141,17.$$

L'étude se fait sur les réels positifs, car n est un entier naturel, on a :

n	0	n_2	$+\infty$
$n^2 + n - 20070$	0	-	0 +

Ainsi le plus petit entier naturel tel que $S_n \geq 0$ est $n = 142$ pour :

$S_{142} = 10 153$ bougies !

Kharton Patte a donc 142 ans et il n'a pas souhaité son :

10 153 - 10 035 = 118ième anniversaire !

D'autres questions ? »

Vert Lent tomba dans les pommes, "Raid", il ne put résister à l'appel de sa première équipe ! ■

SwoOn



Légendes Séries lancées !

GRAND PRIX DE LA TERRE DES MORTS

Oyez, bonnes gens !

La première joute du tournoi des Légendes a débuté et vingt-quatre intrépides coachs à travers le vieux monde ont répondu à l'appel. Du sang, des larmes et de la sueur attendent nos plus braves compétiteurs. Mais aussi de la gloire pour les quelques élus qui sauront tirer leur épingle du jeu.

La compétition s'annonce ardue, violente et plus belle que jamais.

Qui sont les coachs qui sauront rester digne de leurs plus beaux appareils ? Qui sont ceux qui s'écrouleront sous la pression, et les crampons adverses ?

Tous cependant n'ont pas succombé aux sirènes de la gloire, et manquent à l'appel Humains, Elfes Pros et Hauts, Halflings, Gobelins et même les Morts-Vivants, Chaos et Nurgles n'ont pas de représentants. Est-ce que le nombre suffira à faire la différence pour les Orques (quatre équipes) et les Sylvains (trois équipes) ? Ou la seule maîtrise totale couronnera les vainqueurs ?

La seule chose que nous pouvons vous garantir, c'est qu'il va y avoir du sport ! ■

Msanch

Garde Noire Sporting Club – Open XV

LE RÉCIT DES DÉBUTS D'UNE GRANDE ÉQUIPE

Tommy relu son contrat pour la troisième fois à la faible lumière de la chandelle puis le laissa retomber sur la table au milieu du fatras ambiant. Là s'amoncelaient traités de tactiques, rapports de matchs de ses rivaux de la poule B, numéros jaunés du Vieux Monde, le dernier Newscoïc, son repas de midi auquel il n'avait eu que le temps de jeter un œil morne.

Perdu dans ses pensées, il se remémorait sa mère lui dire combien le "Greed" était mal, oui maman répondait-il inlassablement avec un sourire rassurant. C'était il y a bien longtemps maintenant mais si le souvenir du visage de sa mère s'estompait dans ses souvenirs, l'appel du "Greed" quant à lui semblait de plus en plus difficile à maîtriser.

Ce fameux jour où il avait signé ce contrat, seule la bourse d'or en contrepartie avait semblé compter dans son choix. Avec un soupir, il ramassa une nouvelle fois la lettre et entreprit de la déchiffrer avec grandes précautions afin de ne pas l'abîmer d'avantage. Le papier était vraiment de maigre qualité, mal odorant de surcroît et l'écriture difficilement déchiffrable, les tâches d'encre et autres ratures aussi nombreuses que les fautes d'orthographe, pas de doute sur l'identité de son expéditeur. Non malheureusement pas de doutes non plus sur le ton employé, cela correspondait au personnage, le "tampon" ou du moins ce qu'il s'en rapprochait était lui aussi bien le même que celui apposé sur son contrat. Aucun doute possible.

« Malemouille, le greed c'est le mal Tommy, quand comprendras tu ça ! » s'emporta-t-il à haute voix, faisant sursauter et s'enfuir le petit rongeur qui grignotait les restes de son dîner de la veille traînant là-bas près de son lit.

Il jeta un œil noir au chat tout aussi noir qui se prélassait sur la commode parmi tout le bazar qui s'y trouvait, lui imposant à positionner son corps en forme de S pour contourner les obstacles. Tommy se demandait toujours comment ce vieux matou grognon pouvait se détendre dans de telles positions... Évidemment il y avait une question sous jacente à ce regard envers l'animal, est-ce normal qu'un rongeur se balade là pendant que Monsieur le chat somnole ? Le chat lui retourna un regard mi-torve mi-moqueur pour toute réponse.



Le sponsor du "Garde Noire Sporting Club"

Tommy laissa couler, il avait autre chose à faire que de s'engueuler avec sa mascotte, de toute façon le chat sortirait encore une fois vainqueur, rien ne semblait jamais le perturber. Au mieux il dresserait les oreilles faisant mine d'entendre un bruit au loin, au pire il baillerait et s'étirerait nonchalamment. Il lança un dernier regard empreint d'une once d'envie à l'animal si impertur-

nable et se mit à la recherche des informations qui, maintenant qu'il acceptait la réalité d'être coincé par son contrat, l'intéressait pour se sortir de ce nouveau guépard.

Il survola la missive et le relu dans un marmonnement, quelques mots se détachèrent dans le silence de sa modeste chambre : « ... engagement ... Open XV ... nombre de matchs ... équipes du congrégat ... définies en cours d'année ... ». Nouveau soupir, mais plus prononcé cette fois. Plus loin il repéra parmi les lignes serrées de cette écriture chaotique ce qu'il recherchait : Garde Noire Sporting Club.

Il se souvenait de ces gars, il fallait prendre le temps de les connaître car au premier abord ils ressemblaient plus à un ramassis de coupes jarets qu'à une équipe de Blood Bowl. Il était quand même content de voir des têtes connues, cela faisait une éternité qu'il n'avait pas coaché cette équipe, cela datait de bien avant le dernier championnat du Casque Sanglant... il savait plus ou moins ce dont ces gars étaient capables mais il y aurait des frais afférents, le premier étant d'engager un, voir deux gardes du corps Elfes Noirs. Il les connaissait les loustiques de la Garde Noire, pas des tendres. Ça tombait bien, lui non plus. Peut être était-ce la raison de leur bonne relation dès les premiers matchs. A voir maintenant s'ils n'avaient pas perdus la main ces lascars... et lui non plus par la même occasion.

Il réussit à se dégager une place suffisamment grande pour y poser son nécessaire à écrire, rapprocha la chandelle, trempa sa plume dans l'encrier et commença à rédiger sa réponse.

La suite en cliquant sur ce lien ! ■

Tommy The Cat

Quelque part dans la rédac' du Vieux Monde

FEISZ DÉBOULE...

Un goblin titubant, transpirant sa vinasse, après de nombreux kilomètres et plusieurs gourdes de la meilleure gnole Halfling envoyé dans le gosier, trouva enfin l'adresse qu'il cherchait. Une auberge sentant le bon feu de bois, ornée de deux lumières rouges de chaque côté de la porte d'entrée.

« C'est un Bordel ici ou la rédac du Vieux Monde ? » se dit-il.

BOUM ! BOUM ! BOUM !

« Ya Quelqu'un ? Ouvrez moi Bordel de Cul ! »

Un Ogre ouvrit la porte, aussi large que long, on sentait la prestance du taulier et les années écoulées à refouler les visiteurs incongrus.

« Qu'est ce qui veut le quart de portion ? »

« C'est ici la rédac ? Zveux voir les pin ups ! »

« On t'a jamais appris la politesse ? Tu nous a pris pour l'association des gobelins alcooliques anonymes ? T'as cru qu'on allait te fournir la literie et la tablee ? »

« Oh la montagne ! Z'ai mon invitation et Zveux voir des petits culs ! »

« Dégage, tu vois le petit chalet au bout du domaine ? »

le goblin se retourna comme il pouvait, l'alcool n'aidant pas et c'est là qu'il vit une espèce de cabane en bois miteuse à peine éclairée, on se demandait comment elle tenait encore debout.

« Bah ouais Zla vois ta niche à Orques, Pourquoi ? »

« Bah cette demeure, c'est ta nouvelle maison ducon, ton invitation c'est pour NewsCoïc, pas le Vieux Monde ! »

Le goblin regarda de nouveau sa lettre... Oh putain ! Le con ! Si il avait su...

« Euh Ze vais pouvoir me rincer l'œil au moins là bas ? »

« Commence par te rincer tes aisselles et t'éclaircir le cerveau et on verra après ! »

« Et du coup votre auberge ? Zveux y venir ? »

« On verra petit... On verra, pour l'instant retourne toi, marche et te retourne pas ! »

Ca commence bien cette histoire..... ■

Feisz

Un extrait du dernier Newscoïc

POUR VOUS FAIRE UNE IDÉE DU PETIT FRÈRE QUI A TOUT D'UN GRAND !

Un petit Hobbit, capuche sur la tête, arrive sur la place publique où se mêlent Orques, Elfes, Nains et autres Gobelins. Armé d'une pile de journaux dans une main et d'un mégaphone dans l'autre, il saute sur l'estrade placée la veille au milieu du tumulte. Ce petit gars s'appelle SNOT SPIRIT, un terrible reporter qui s'amuse à épier les moindres faits et gestes des superstars de la LFBB.

* Oyez Oyez Confrérie de l'Ovalie !

* elle est arrivée, elle est fraîche la Gazette !

* L'édition N°5 de NEWSCOÏC

* Demandez Demandez !

* Des interviews, des comptes rendus et du sang !

* Demandez Demandez NEWSCOÏC !

On y voit déjà les cheerleaders s'acculant sur l'estrade, sautillant la main levée pour s'arracher le papier d'or...

Salut Les Gobelins, Quoi de neuf cette semaine sur la Planète LFBB ?!

EDITO :

"Nom d'un goblin !!! La rotative encore en panne cette nuit ?!?"

Les P'tits gars, Les Hobbits de Atomic Small Titans, ont encore une fois mis tout en oeuvre pour sortir votre hebdo préféré dans les temps. Ça a cogné sec sur les greens un peu partout dans le Vieux Monde. Le Chaos c'est le Mal ! Les Elfes c'est le Bien ! Parmi les troupes de biquettes dans les Starting Blocks, "Un 5 Majeur" était en furie. Ils ont distribué de la torgniolles à tout va mais les gobelins d'en face ont usé de stratégies pour jouer sur des créneaux horaires différents... Et puis les gobelins se disent aussi

"Bientôt ils auront joué leur 25 matchs de la saison et on est pas des fillettes!". C'est une mauvaise passe pour nous tous. On serre les dents, on oublie pas son protège dents et on s'accroche !!! Et puis, après tout c'est normal on est presque à la moitié de la saison. On est dans la dure.

La semaine dernière, nous avons annoncé des arrivées dans la team rédac de Newscoïc. IronLokhi a rajouté un petit mot à vous tous les gobelins de la LFBB que vous découvrirez juste après. On avait également promis une interview de Notre Grand Gobelins Manitou BB BLOOD mais comme vous le savez, un boss

ça travaille beaucoup euhhh non un boss c'est souvent au resto... Mais pour vous faire patienter (Nous publierions en direct l'interview dans la semaine ou au prochain numéro dès que nous aurons son retour) voici un extrait des questions que Gecko est venu lui porter en personne à dos de marçassins sur les routes escarpées du Vieux Monde. "Ahhh Gecko tu es enfin revenu... Alors cette interview ?!?! Vite on est impatients !!!" Lance SNOT à son scribouillard reporter.

Gecko : Bonjour Grand Gobelins Manitou caché au fond de sa grotte,

« Bonjour Gobelins BB BLOOD, Excuses nous pour le retard, les chemins sont escarpés pour venir te voir dans ta grotte. On a mis un peu plus de temps que prévu pour traverser le Vieux Monde. On est très content de venir à ta rencontre. On sait que tu es quelqu'un de discret. Tes apparitions et tes interventions sur le fofo sont toujours très attendues. Sauf erreur du journal, tu es le goblin Président et Père Fondateur de la LFBB mais pour nous, tous les Gobelins qui ont rejoint tes rangs depuis plusieurs années, plusieurs mois ou tout simplement pour les P'tits nouveaux qui continuent d'affluer à la LFBB... »

Afin de mieux te connaître, donnez nous quelques mots sur toi et du rôle que tu te donnes dans notre communauté ?

Je m'appelle Yoann, j'ai 36 ans, je suis gérant d'une société de vente en ligne "piscines et accessoires" sur internet. J'habite à Montpellier, à la mer, à Palavas Les Flots exactement. je suis le Président de l'OPEN, je fais aussi parti de l'équipe des administrateurs dans la ligue LFBB.

[...]

IRONLOKHI LE GOBELIN LA MALMOULE

« Salut à tous coachs du vieux monde !

Je suis IronLokhi, coach de Blood Bowl mais également nouvelle recrue au sein de la rédaction du Newscoïc. Ceux qui m'ont déjà affronté dans un stade connaissent la terrible médiocrité de mon niveau de jeu et pour cause je suis bien meilleur scribouillard que manager d'équipes. J'ai donc choisi de mettre mes compétences rédactionnelles au service de Snot Spirit pour vous fournir le Meilleur Newscoïc chaque semaine.

Mon domaine de prédilection ? Le Loole ! A défaut d'entrer dans

le hall of fame de l'OPEN XV, je suis un expert du Double crane sur relance, de la passe mal assurée, du blocage chétif ainsi que du sprint sur les rotules. Donc en plus de prêter main forte à Snot pour la sortie hebdomadaire de votre canard préféré, vous pouvez compter sur moi pour agrémente le Newscoïc de Loose, de déchet, de malchance dont seul Enéfél à le secret.

Comment ? Quel type de Gobelins je suis ? Je suis le goblin de secours ! Il vous manque un joueur en championnat ? Je suis là ! Besoin de Rédacs en plus ? Je suis là ! Besoin d'un dernier dans un classement ? Je suis toujours là ! :D

Pour poursuivre, notre Impitoyable Gobelins Feisz, La Grande Gouaille de Newscoïc euhhh pas que ...de la LFBB, est allé à la rencontre du Gobelins Arune afin de recueillir quelques mots de sa part car il vient peu sur le forum. Vous trouverez cette interview avant le mot de la fin après les classements.. SNOT a dit en salle de rédaction "Même si on peut décrier le coach...chacun aura sa vision. Nous devons néanmoins lui donner la parole. Sans lui manquer de respect car après tout, même s'il joue dans son coin il fait partie des 28 % de coachs actifs de la ligue. Avoir quelques mots de sa part est une très bonne idée Feisz que j'approuve. »

Enfin, pour tous Les Vieux Briscards de la LFBB ou les Noobs...entendons par ce petit sobriquet ceux qui nous ont rejoint depuis peu...rien à voir avec le niveau de jeux de chacun des gobelins... Newscoïc a pensé utile de vous établir la LISTE ELITE DES GOBELINS DE LA LFBB. Cette liste a été établie sur les critères suivants : Les Gobelins en tête de division du Casque Sanglant et les vainqueurs du championnat ; Les Gobelins qui font partie du tout petit cercle des vainqueurs d'Open et enfin les Gobelins qui ont, à la force des gnons, intégrés le TOP 16 pour participer aux Play Off en cours, de la saison précédente. Cette liste sera un peu plus étendue la saison prochaine avec les modifications apportées au règlement de l'Open que vous pouvez trouver en suivant ce lien.

LES GOBELINS ELITES DE LA LFBB :

Msanch, Choboran, SwoOn, Lawthrall, Daerian aka Zoiberg, Croco, Silsei, Pastèques, tidou, RAIDS, Zakyrel, Cinci, Lילו, Ikmuzun, BB BLOOD, Mlendorh, Anjin-San, JuLucky, Tyra, gregcad, Cham, Eelm, Cysterion, gog0540, nobblas7, Castorfzu,

Fanjo, O'Ma, LeRige & Parmenionos.

Ils sont au nombre de 30. Certains d'entre eux ne sont plus en activité à ce jour. Non 31 depuis hier soir Congrats Parmenionos !!! Bonne lecture à tous

L'Open XV LFBB en chiffres : (Source : stats site LFBB au 13/10/2017 à 7h20)

Après 5 semaines de compétition, nous avons 195 (+11) coachs classés pour 432 (+32) équipes dans le classement. Concernant le nombre de coachs actifs (ceux qui jouent 20 matchs et plus par saison), nous sommes à 49 (+9) soit 25,13 % des coachs.

TOUS LES MATCHS DE L'OPEN : SAISON 15 - 75 FORFAITS [5,95%] POUR 1260 MATCHS AU 13/10 - 07 :20 contre 6,36% la semaine dernière. C'est bien c'est en progression. Avec 207 (-15) matchs joués cette semaine nous sommes à 29,57 matchs / jour. Cette semaine, après l'euphorie du début, les choses se tassent un peu. On constate une légère baisse encore cette semaine. Même si notre moyenne journalière a baissé il est de toute évidence que chaque goblin de l'Open commence à user de stratégie et de rounds d'observations de ses adversaires directs pour la course aux qualifications. Nous approchons de la moitié de la compétition. Oui nous sommes dans la dure. Jouez ; Ecrivez votre histoire et celle de la ligue ; Devenez une légende !

NOW LES NEWS QUICK ON THE GREEN PLAY OFF

Cette semaine, nous en sommes au stade de LA FINALE : Dans la course à ce trophée majeur, c'est Cham & parmenionos qui vont en décrocher. A 1 heure ou nous écrivons ces lignes, le jour et l'heure du match n'est pas encore fixé. On imagine facilement que ces 2 gobelins doivent être tendus comme des strings. Bonne chance à vous 2 et que le meilleur gagne. Les Lauriers au vainqueur...et malheur au vaincu c'est la dure réalité. Ces 2 gobelins espèrent que nous serons nombreux à suivre en direct sur LA CABALVISION ce match au sommet.

Le suite bien entendu dans tous les bons kiosques ou en allant directement sur leur page !

Merci à eux pour l'excellent boulot ! ■

SwoOn